

東士狩小学校 学校だより 1月号 (令和6年1月25日発行)

さわやか

3つの「あ」 あいさつ あんぜん あとしまつ

【東士狩小学校 教育目標】

個性豊かに、たくましく生きる
子供の育成

『めざす子供像』

- 自ら学び表現する子
- 友だちと仲よくする子
- 進んで身体をきたえる子
- ふるさとを愛する子

校長 坂下 亮宏

希望に満ち溢れる 2024 年に

2024 年がスタートしました。本年もよろしくお願ひいたします。今年も東士狩小学校の未来が明るく輝き、希望に満ち溢れることを祈っています。

さて、先日、3 学期始業式も 23 人全員そろった中で無事に終わりました。2 学期の終業式に校長から子どもたちに、「冬休み中に元気をためてくること」「何かひとつでいいので頑張ったと胸を張れることに取り組むこと」と二つの宿題を出しました。全員の子どもたちが「元気いっぱい」で「〇〇を頑張った」と手を挙げてくれました。充実した冬休みだったようです。

また、1 月 1 日に起こった能登半島地震にかかわる話をしました。地震や台風などの自然災害はいつ起こるかわかりません。そのための備えが大切であることや、起こった時にどのような行動をしなければならないのか、改めて考えていく必要があります。学校では年に 2 回の避難訓練（地震・火災）を行っていますが、防災学習については地域の皆さんとともに考えていく必要がありそうです。

いよいよまとめの 3 学期です。これからも安心、安全を徹底しながら、教職員一同、全力で努力してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

待望のスケートリンクオープン！

12 月中旬のまとまった雪と冷え込みにより、例年よりも早い 12 月 26 日（火）に東士狩小学校スケートリンクがオープンしました。造成期間中は午後 7 時より朝方（5 時過ぎ）まで造成委員会をはじめとする保護者の皆様にご尽力いただき、大変立派なリンクが出来上がりました。

冬休み中にもたくさんの子どもたちが練習に訪れ、冬季間の体力作りに励んでいました。十勝ならではの光景です。

1 月 26 日（金）には記録会を行う予定です。練習の成果を発揮することはもちろん、最後まで一生懸命滑る姿を見せることが、寒い中リンクを造成し維持管理してくれた方への感謝の気持ちの表現です。



冬休み作品発表会 1月22日

多くの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。どの子の作品も頑張って作りあげたことがわかる素晴らしいものばかりでした。自分の力で作りあげた子もいれば、おうちの人と相談したり、手伝ってもらったりしながら作った子もいたようです。長い冬休みだからこそ取り組めるものですね。

また、全校児童と保護者の皆さんの前での発表は、少々緊張する姿も見られましたが、要点をまとめ、わかりやすく、立派な態度で発表することが出来ました。それぞれの作品に対する感想も、温かみのあるものでした。



ありがとう！大谷翔平選手

1月12日（金）にメジャーリーガー大谷翔平選手から全国の小学校に寄贈されたグローブが、東士狩小学校にも届き、3学期の始業式の日、子どもたちに贈呈式を行いました。

大谷選手からのメッセージには、「学校に通う子どもたちが野球に興味を持ってもらうこと」それ以上に「このグローブが私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます」と書かれておりました。何よりも『夢をもつことの大切さ』が伝わるメッセージであったと思います。この機会に、夢をもつことの大切さをご家庭でも話していただければと思います。

さて、このグローブは22日（月）に行われる参観日まで子どもたち・保護者に見てもらえるように展示いたしました。それ以降は、子どもたちとも話し合いながら授業や休み時間、放課後に活用していきたいと思っています。



輝く東士狩っ子



4年 細木 耀太

第14回音更町ミニスプリント 大会 (R06.01.06)

総合第1位 (125.935)

500m 58秒22

1000m 2分15秒43

第57回北部方面スピードスケート競技大会 (R06.01.13)

総合第2位 (127.870)

500m 59秒52

1000m 2分16秒70

第49回町民スピードスケート大会 (R06.01.20)

1年男子 美保 架 総合第1位

2年男子 小玉 夕陽 総合第4位

大場 颯真 総合第6位

3年男子 田守 風雅 総合第5位

4年男子 細木 耀太 総合第1位

6年女子 林 由芽 総合第6位

(選手宣誓の大役、見事でした！)



学校での教育活動はもちろん、学校外で頑張る東士狩っ子を紹介します。頑張る姿を学校にもお知らせください。その際には、賞状を校長室まで持ってきてください。写真とともに掲載したいと考えています。よろしくお願いいたします。